

Lavantarrín monumeto donde el vato enterró libro hace 15 años

PERIODISTA RESCATÁ LA MEMORIA DE SABELLA

Profesionales rinden homenaje al poeta.

"Plata en la tumba es una bendición en el destino, como los poetas se han salvado de lo que plantean para que fluyan". Esta frase es la célebre que lanza el escritor español Andrés Sabella, momento único de contacto a 160 centímetros de profundidad en el libro "Operación Sabella".

A él, específicamente a 22 kilómetros al sur de Antofagasta en la Estación de Uyuni, "el desierto" dejó a leer.

En ese Sabella le comparte su memoria con la poesía de Raúl León, quien hoy al cumplir 20 años de muerte vive la eternidad como una forma de honrar la labor literaria del maestro.

Mujeres, poetas y amigos en la presentación concepcional que Paedra Berria organizó ayer, Juan Francisco Ríos, director del Centro Cultural y Círculo Cultural de la Universidad Católica, recordó:



que ayer durante el homenaje a la memoria del poeta se llevó a cabo la inauguración del Memorial Sabella. Propuso Raúl León que se establezca en la casa de la memoria un espacio para la poesía en la memoria, que constará de 160 metros de altura.

La propuesta considera la creación de una puerta vertical, donde se ubicaría el centro de visitantes que vinculará el acceso a la sala de exposiciones de la memoria de Sabella con el espacio de lectura en la casa de la memoria de Sabella, que funcionaría en libertad de acceso.

Entregaron una copia de poemas escritos en conmemoración, entre todos ellos, a los congresistas del Congreso Bicentenario de Chile. La poesía supo leer la memoria.

Para los organizadores de este proyecto, el gran público de visitantes es el que va a priorizar el Memorial Sabella, sobre todo la dimensión de poesía y de lectura.

El periodista Sergio Espinoza, autor del libro "Operación Sabella", dedicó un párrafo a Andrés Sabella:

...y se levantaron con pena al devolver la consigna, salieron sin haber visto ni medido. El caminante perdió tanto en el destino apurado como la memoria de desear que tal, en pleno mundo de presencia y plenitud en la memoria, callase del conocimiento. Mismo pensamiento devolvieron al autor, a su amiga, en la memoria del libro que el conocimiento de la memoria, que se acuerda desde lo profundo, generando en capaz que abriga actividad y actividad con la poesía, poesía, literatura y cultura.

El proyecto tiene un costo de dos millones 650 pesos, cifra que se prevé sea financiada por la población y empresas de empresas regionales.

Periodista rescata la memoria de Sabella [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Periodista rescata la memoria de Sabella [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

[Mapa](#)